

Bonne Ste-Anne. Déjà bon nombre de pèlerins ont été ainsi dupés, et à leur regret, ont constaté qu'ils pouvaient se procurer ces mêmes objets à meilleur marché, dans la sacristie de l'église de Ste-Anne.

—Comme nous en avons déjà prévenu nos abonnés, il est *tout à fait impossible* de publier en détail le nom de chaque personne qui fait un léger don au sanctuaire de Ste-Anne. Il faudrait pour cela augmenter de plusieurs pages le volume des "Annales."



## LE MOUVEMENT DES PÈLERINAGES A STE ANNE DE BEAUPRÉ

DEPUIS 1872.

Nous prions nos lecteurs de lire et de méditer l'étude suivante sur le mouvement des pèlerinages. Cette étude, si pleine d'un pieux intérêt, est due à la plume éloquente d'un des Révérends Pères Rédemptoristes de Beaupré. Qu'il daigne accepter notre reconnaissance sincère pour cette précieuse contribution aux Annales.—LA RÉDACTION.

Mgr Freppel, l'éloquent évêque d'Angers, disait dans un sermon sur les pèlerinages : "... .. *Un lieu de pèlerinage est le théâtre le plus éclatant des opérations divines et le rendez-vous le plus salutaire des infirmités humaines. Dieu qui a révélé sa puissance dans la création du monde, continue à la manifester partout où il veut et de la façon qu'il lui plaît..... Il n'a cessé de choisir des lieux où sa puissance s'affirme plus haute et plus palpable .....et un jour, quelque signe révélateur est venu marquer cette terre.....le bras de Dieu s'y est fait sentir .....et les peuples, guidés par ce signe d'en haut, se portent en foule désormais vers un tel lieu, en s'écriant, à la vue de ces présages : le doigt de Dieu est là !*"

Ces belles paroles expliquent très bien l'origine et le développement des pèlerinages. Ce sont les lieux privilégiés que Dieu choisit pour y opérer des mer